

L-02-315-4 Wer vernünftig ist, handelt radikal! Jetzt entschlossen das Klima schützen

Antragsteller*in: Cornelia Biermann-Gräbner (KV Charlottenburg-Wilmersdorf)

Änderungsantrag zu L-02

Von Zeile 314 bis 316 einfügen:

einsetzen, dass auch für Anwohner*innen das Abstellen von Autos im öffentlichen Straßenland einen angemessenen Preis erhält. Die Verkehrswende betrifft auch die Autobahnen in unserer Stadt. Notwendige Erneuerungen und Umbauten wie aktuell am Autobahndreieck Funkturm müssen konsequent mit dem Ziel der Klimaentlastung, Stadtverträglichkeit, Verkehrssicherheit und Verkehrsminderung geplant werden. Mit diesen Maßnahmen und mit den geplanten 28 Milliarden Euro Investitionen durch den Nahverkehrsplan in die Infrastruktur des ÖPNV in Berlin, mit

Begründung

Die aktuell von der DEGES öffentlich vorgestellten Umbaupläne für das Autobahndreieck Funkturm zeigen: Wir dürfen die Planung nicht den Autobahnplanern und Brückenbauingenieuren überlassen, die nur den optimalen Verkehrsfluss im Auge haben – mitten in der Stadt! Grüne Verkehrspolitik muss sich einmischen und ihr Veto einlegen gegen stadtunverträgliche Fehlplanungen wie aktuell die Verlagerung des Verkehrs in Wohngebiete.